Königsschießen 2024

Liebe Schützenkameraden der SG 1857,

nach alter Tradition werden in Schützenvereinen alljährlich Schützenkönige ausgeschossen und auch in unserem Verein wollen wir diesen althergebrachten Brauch pflegen und ehren. Daher:

Schützen heraus! Zum Königsschießen heraus!

Der Vorstand der SG 1857 Dieburg lädt jedes Mitglied mit Familien zum diesjährigen Königsschießen und gemeinsamen Abendessen recht herzlich in unser Schützenhaus ein.

Wie auch im letzten Jahr werden der König bzw. die Königin sowie die dazugehörigen Ritter in einem Glücksschießen ermittelt. Der Ablauf sieht vor, dass jeder Anwärter Einen Schuss auf eine verdeckte Scheibe schießt. Wer eine vorher willkürlich festgelegten (und geheimen) Markierung am nächsten trifft, wird im Anschluss zum König der SG 1857 Dieburg für das Jahr 2024 gekrönt. Die Ermittlung der beiden Ritter erfolgt nach dem gleichen Verfahren.

Nach Vereinstradition werden die Ehrentitel für die Jugend und für die Erwachsenen getrennt ausgeschossen und vergeben.

Beginn der Veranstaltung ist 15 Uhr mit dem Königsschießen der Jugend.

Im Anschluss gegen 16 Uhr schießen die Erwachsenen König bzw. Königin und Ritter aus.

Circa 17.30 Uhr erfolgen Krönung der Schützenkönige und Ernennung der Ritter.

Ab 18 Uhr serviert die Küche das königliche Mahl: Wildschweinbratwürste, Rotkohl und Kloß. (Für die Speisen erheben wir einen kleinen Unkostenbeitrag von 5 Euro pro Menü.)

Liebe Schützenkameraden, bitte erscheint zahlreich, mit euren Familien, und lasst uns nach altem Brauch und guter Sitte eine neue Königin oder neuen König ausschießen und gemeinsam einen gemütlichen Nachmittag und Abend verbringen.